

Neue Jugendkirche in Nordhausen

02.11.2017 12:50:00 von Maximilian Mayer

Es wurde eine neue tolle Jugendkirche in Nordhausen eröffnet. Ihr Name ist Herzsschlag - Junge Kirche im Südharz. Nach ausgiebigen Vorbereitungen und Bauarbeiten die insgesamt rund 2 Millionen € gekostet hat und von der evangelischen Landeskirche unterstützt wurde, wurde die Jugendkirche letztendlich mit einer super Eröffnungsfeier am 31. Oktober 2017 eingeweiht. Neben der Kirche ist ebenfalls ein neuer Bistro- und Seminarraum entstanden.

Der Beginn des Projektes war im Herbst 2012, dort hatten sich bereits schon 40 Jugendliche ehrenamtlich bei der Jugendkirche Herzsschlag engagiert. Gemeinsam gestalteten sie einen regelmäßigen Jugendgottesdienst mit über 120 Teilnehmer*innen.

Weitere Bilder von der Jugendkirche "Herzsschlag" findet ihr unter diesem Link: http://www.ev-kirchenkreis-suedharz.de/news/news_lang.php?ArtNr=5966

Galerie

•



•



•



•



•

